

2 IDEAL

Ronda 7.

MARTES

31 DE DICIEMBRE DE 2002

# Costa

## El PSOE afronta las listas electorales sin candidatos aún para Salobreña y Almuñécar

La dirección provincial reitera que los ediles sexitanos expulsados no volverán a concurrir

En Salobreña el partido aspira a 'colocar' a Antonio Pérez en detrimento del ex alcalde

M. PEDREIRA MOTRIL

Se busca candidato a alcalde para ciudad costera de Granada. Se requieren ideas socialistas, buena presencia, mejor discurso y lealtad sin fisuras a las directrices de la dirección provincial. Absentarse quien no acredite este último requisito.

El PSOE de Granada afronta la elaboración de las listas electorales con varios frentes abiertos en la Costa, especialmente en Almuñécar



da más cerca del puño y la rosa. Si en la mayoría de las localidades la batalla interna comienza a partir del número dos de la lista, en dos núcleos señeros del litoral aún se desconoce a quién presentará en los carteles.

En la localidad sextana los ediles expulsados del PSOE por pactar con el PP cuentan con escasísimas posibilidades de volver a concurrir a las elecciones. A pesar de que el candidato más valorado por los sextitanos en una reciente encuesta es el ex alcalde Antonio Rebollo, la ejecutiva provincial ha repetido hasta la saciedad que los nombres de los tres concejales expulsados no figurarán en las papeletas.

Tampoco se ve clara la opción del secretario general local, Jesús Palacios, quien se ha descartado públicamente como posible candidato. Juan Carlos Benavides lo acusó de llevar a los miembros del grupo socialista a un callejón sin salida tras la ruptura del pacto, con la idea de colocarse en primera línea de salida. Palacios rebatió la tesis del andalucista con un rotundo desmarque de la candidatura.

### **Renovar la imagen**

Más allá de estos nombres se abre el desierto. Fuentes socialistas aspiran a dar con una persona que reneue la imagen del partido en Almuñécar, aunque deberán contar con la aportación de la agru-



**DESCARTADO.** Rebollo, en un pleno sextiano, ayer. /A. AGUILAR

### **Las papeletas del PSOE en Motril deberán unir a las dos familias**

pación local, encargada de proponer una lista a los órganos de dirección entre el 8 y el 26 del próximo mes de enero.

En Salobreña, después de que Manuel Pérez Cobos haya encabezado con éxito la candidatura del PSOE desde hace décadas, la dirección del partido ha pensado en el concejal Antonio Pérez como su sucesor. Sin embargo, Pérez Cobos no parece dispuesto a dar

su brazo a torcer. Hace unos meses se decidió retirar al ex alcalde como portavoz de grupo y colocar en su lugar a Antonio Pérez, movimiento que no sentó nada bien a Pérez Cobos, quien se reserva sus opciones. La posibilidad de designar a una mujer, apuntada hace ahora un año, pierde fuerza en favor del ex teniente de alcalde.

En Motril, donde la designación del primero de la lista costó sangre, la confección del resto de la papeleta va a obligar a hilar muy fino en todas las instancias. Proclamado Pedro Álvarez como salida de urgencia para eludir unas primarias fraticidas, la dirección provincial del PSOE espera un gesto de generosidad por ambas 'familias' y apela a la lealtad con

**ALTERNATIVAS.** Pérez Cobos (izqda) y Antonio Pérez. /A. A.

### **Las agrupaciones locales propondrán sus listas entre el 8 y el 26 de enero**

el partido para evitar que se reabran las heridas. Antes de que termine el mes de enero se sabrá si el hilo con que se tejió el candidato de consenso es lo bastante fuerte para aguantar los tirones en cada sentido.

### **PP y IU**

En el barrio de enfrente tampoco será fácil apartar de las listas a los muchos aspirantes que optan

a la gloria efímera –y bien pagada– de ostentar una concejalía durante cuatro años. Los candidatos de Motril –Carlos Rojas–, Salobreña –Jesús Avelino Menéndez– y Almuñécar –Juan Luis González– lideran agrupaciones locales unidas aunque en Almuñécar, siempre Almuñécar, se ha constituido un partido con descontentos de la gestión del actual alcalde. Por lo que se refiere a IU, el candidato en Motril, Felipe Villa, forma parte del actual equipo de gobierno de Rubiales y su nombramiento no ha estado exento de polémica pues el otrora coordinador general local, Manuel Gallego, presentó poco después su renuncia del cargo y del partido por entender que «sobraba».